



今シーズンから採用された6、7月の中断期間は、藤川球児選手入団のニュースで始まりまりました。多くの方に観戦に来ていただき、全国のマスメディアにも取り上げていただいた練習初参加や、球団の観客動員記録を塗り替えたオープン戦など、高知県が生んだトッププレーヤーの注目度の高さに驚かされました。

松本、秋山、河田、山下の4選手は、アイランドリーグ選抜チームの一員として北米遠征に参加し、現地チームとの16連戦を通じて、日本と異なるプレースタイルだけでなく、言語や食事、スタジアムの雰囲気など、とても貴重な経験をさせてきました。

そして残った選手たちは、前期で明らかになった欠点を改善し、長所を伸ばすために、

連日ハードな練習に取り組みました。

それ以外にも、スーパー地域貢献活動として、県内各地で野球教室や講演会、地域のお祭りなどに参加させていただきました。

このように、非常に中身の濃い2カ月でしたが、全ては8月から始まる後期で一番高い位置を勝ち取るためです。

選手たちの努力の成果を見に、後期も球場に足をお運びください。

☆イベント報告

【文殊祭り・によどかあにはばるカラオケ予選会】

町民の皆さんが、「毎年この日は雨」と言うほど、雨になることが多いらしいのですが、今年は試合もなく多くの選手がお手伝いしたのを神様が評価してくれたのか、とてもいい天気の下で参加することができました。

文殊祭りでは、中学校のPTAの皆さんのお店のお手伝いをして、球団グッズ販売をさせていただきました。

カラオケ大会では、焼きそばを焼くお手伝いや、会場に溜まったゴミを片付けるお手伝いをしたり、ステージ上からもち投げをしたり、と色々なお手伝いをさせていただきました。



どちらの会場でも、お店の方やお客さんから声をかけていただいたり、食べ物や飲み物をごちそういただいたりして、楽しく交流を深めることができました。

【FDフレンドリーマッチ】

越知町内の野球好きの皆さんとファイティングドッグスの選手が2チームに分かれて交流する、FDフレンドリーマッチを7月19日に計画しましたが、残念ながら雨天のため中止となってしまいました。当日を楽しみに準備してくだ

さった方がたくさんいましたので、シーズン終了後にでも再度開催できるように、調整したいと思います。

試合はできませんでしたが、雨の中、参加者の皆さんとパーベキューで交流を深め、楽しいひとときを過ごしました。



☆ 高知ファイティングドッグス2015年公式戦 ☆  
～試合情報@越知町民総合運動場～

8月8日(土) VS 愛媛マンダリンパイレーツ 13:00～試合開始

仁淀川流域特産市より8つのお店が出店します。お楽しみに!

高知ファイティングドッグス球団株式会社 TEL:088-878-0775 E-mail:info@fighting-dogs.jp